

Cecrea Pichidegua realizó Cabildo Creativo

Escrito por Gety Pavez Vldal

Lunes, 16 de Diciembre de 2019 22:04 -



La actividad inédita se realizó en otras 11 regiones del país, lo que permitió que participaran más de 500 NNJ. Este sábado 14 de diciembre, la Casona Cultural de Pichidegua recibió a cerca de 30 niñas, niños y jóvenes, que fueron los representantes regionales en el Cabildo Creativo, que realizó el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través de su programa Centros de Creación (Cecrea). Esto con el fin de contribuir al proceso de transformación social que atraviesa nuestro país desde hace dos meses.

El Cabildo Creativo de Cecrea Pichidegua fue un espacio de diálogo y reflexión, que a través de metodologías lúdicas y participativas, permitió escuchar e instalar en un lugar prioritario, las opiniones de los participantes.

La jornada comenzó pasadas las 10 de la mañana con la bienvenida oficial, y dinámicas para romper el hielo entre los participantes. Luego se invitó a todos los niños, niñas y jóvenes a construir distintos personajes que recogieran características e historias de las personas que viven y son parte de Pichidegua. Con ello, se pudo determinar las problemáticas, desafíos y recursos que existen en la ciudad. Posteriormente, se les pidió que imaginaran el Chile que sueñan, creando las ciudades donde vivirían dichos personajes. La metodología que se utilizó incluyó espacios para que los niños, niñas y jóvenes pudieran expresar todo lo que han sentido, y cómo les han afectado las últimas semanas.

La actividad inédita se realizó de forma simultánea en otras 11 regiones del país, y permitió que más de 500 niños, niñas y jóvenes de todo el territorio nacional pudieran crear e imaginar el Chile que quieren y con el que sueñan, usando las artes como principal herramienta de expresión.

En los próximos días, se sistematizará todo lo que sucedió durante el encuentro, para ponerlo a disposición de la ciudadanía e instituciones. Se darán a conocer los resultados a través de las plataformas digitales (www.cecra.cl) y del Ministerio de las Culturas (www.cultura.gob.cl) con el objetivo de que sean considerados en la implementación de las acciones 2020, puesto que, consideramos, Niños, Niñas y Jóvenes son los motores del cambio cultural que el país requiere.